

# Van 60 unidades eléctricas a la L3 del Metrobús

Contribuirán a disminuir emisiones contaminantes y ruido: Sheinbaum

**LAURA ARANA**

—metropoli@eluniversal.com.mx

Antes del 20 de febrero, 60 unidades eléctricas circularán en la Línea 3 del Metrobús, anunció el Gobierno capitalino. Con ello, esta línea se convierte en la primera del Metrobús que operará con tecnología 100% eléctrica.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, afirmó que esto contribuirá a disminuir las emisiones contaminantes, una menor emisión de gases de efecto invernadero y la eliminación del ruido de motor de las unidades.

Este sábado, la mandataria supervisó la infraestructura eléctrica instalada en el Patio Júpiter de la Línea 3 del Metrobús, ubicado en la calzada Vallejo. Se trata de dos transformadores, uno de 2.5 megavolts amperes y otro de 3 me-

gavolts amperes, que dotarán de energía a los 25 cargadores que se conectarán a las unidades para su recarga.

Además de una subestación eléctrica de carga para las 60 unidades que darán servicio a más de 200 mil usuarios de la línea que va de Tenayuca, en la alcaldía Gustavo A. Madero, al Pueblo Santa Cruz Atoyac, en Benito Juárez. La obra civil tiene un avance de 90%.

“Lo que vimos es ya el avance de obra de este patio, que permitirá cargar los 60 autobuses eléctricos que entrarán en operación antes del 20 febrero; digamos, el cronograma de obra dice todavía 17 de febrero y está en tiempo para cumplirse la obra”, precisó el secretario de Movilidad (Semovi), Andrés Lajous.

La jefa de Gobierno refirió que el futuro en la capital es la electromovilidad. “La Ciudad de México [está] comprometida con el medio ambiente, con la electromovilidad, con la innovación tecnológica y, por supuesto, con la mejora de la movilidad en la Ciudad para los millones de personas que diariamente usan Metrobús, Metro, Cablebús y Trolebuses”, agregó. ●

**La Ciudad de México [está] comprometida con la innovación tecnológica y, por supuesto, con la mejora de la movilidad”**

**CLAUDIA SHEINBAUM**

Jefa de Gobierno de la CDMX





La Línea 3 del Metrobús será la primera de este sistema de transporte que operará con tecnología 100% eléctrica, destacaron autoridades locales en la presentación de las unidades.

